

# ASPIRASI WARGA

## Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke 58 Tahun Lapas Narkotika Purwokerto Laksanakan Donor Darah

Narsono Son - [BANYUMAS.ASPIRASIWARGA.COM](http://BANYUMAS.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 25, 2022 - 03:31



*Kegiatan Donor Darah di Lapas Narkotika Purwokerto, Dalam Rangka Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke 58 Tahun*

BANYUMAS - Dalam Rangka Gelorakan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 58 Tahun, 7 UPT Pemasyarakatan Se Eks Karesidenan Banyumas Selenggarakan Donor Darah. kegiatan dilaksanakan di Lembaga Pemasyarakatan Narkotika

kelas IIA Purwokerto, Kamis Pagi (24/03/2022).

Adapun Kegiatan ini diikuti oleh 62 orang petugas diantaranya:1. Lapas kelas IIA Purwokerto : 18 orang2. Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto : 8 orang3. Rutan Banyumas : 10 orang4. Rutan Purbalingga : 7 orang5. Rutan Banjarnegara : 6 orang6. Bapas Purwokerto : 6 orang7. Rupbasan Purwokerto : 6 orang8. Rupbasan Purbalingga : 1 orang.



Dari 62 orang peserta donor darah, hanya sebanyak 34 orang lolos skrining dan bisa diambil darahnya yaitu Golongan darah A : 10 orang, Golongan darah B : 13 orang, Golongan darah 0 : 8 orang, Golongan darah AB : 3 orang.

Sedangkan 28 orang tidak lolos skrining dengan rincian Hipertensi : 3 orang, Hipotensi : 6 orang, HB terlalu tinggi : 1 orang, HB rendah : 6 orang, Habis konsumsi obat : 2 orang, Sedang sakit : 2 orang, Habis operasi kurang dari 1 tahun : 2 orang, Post Vaksinasi dengan KIPI : 4 orang, Post COVID kurang dari 2 minggu : 2 orang.

Dalam kesempatan Kalapas Narkotika Purwokerto Teguh Hartaya, melalui Kasubag TU Lapas Narkotika Purwokerto, Sariany Nababan menyampaikan bahwa, selain kegiatan Donor darah dilaksanakan di Lapas Narkotika Purwokerto, kegiatan Donor Darah juga dilakukan secara Serentak oleh UPT di seluruh Indonesia.

"Semoga kegiatan donor darah ini bermanfaat dan dapat menambah stok darah dari PMI, selain itu Kegiatan ini merupakan rangkaian acara hari bakti masyarakat yang ke 58", ucap Sariany, Kasubag TU Lapas Narkotika Purwokerto.

(N.SoN)